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nano una infrut tuosa sosta ed anche un dan-
noso turbamento nella regolare ed equili-
bra ta distribuzione - a seconda delle cate-
gorie e dei gradi - del personale di ruolo 
nelle varie Provincie del Regno. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Lombardi ». 
« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 

ministro dell ' industria, commercio e lavoro 
e il sottosegretario ai consumi e approvvi-
gionamenti, per conoscere le ragioni che lo 
hanno indotto alle disposizioni contenute 
nei recenti decreti pubblicati nella Gazzetta 
Ufficiale del 25 agosto, disciplinanti con 
nuovi Consorzi la produzione e lo smercio 
dei latticini ; nonostante la pessima prova 
f a t t a per lo passato da organismi del ge-
nere, che si ri tenevano ormai definitiva-
mente sorpassati. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Micheli ». 
« Il sottoscrit to chiede d ' interrogare il 

ministro delle terre liberate, sulle ragioni 
per le quali un sussidio accordato dal suo 
predecessore alla colonia marina di Co-
trone, non è stato ancora pagato. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

; : « Lucifero ». 
« Il sottoscrit to chiede d ' interrogare il 

ministro degli approvvigionamenti e con-
sumi alimentari, per sapere se egli non in-
tenda limitare il privilegio del nuovo Con-
sorzio italiano cereali al puro tempo ne-
cessario pel ritorno alla piena libertà del 
commercio dei grani, e intanto rendere di 
pubblica ragione lo s ta tu to e il regolamento 
del d e t t o Consorzio. (IS interro gante chiede 
la risposta scritta). 

« Giretti », 
« I sottoscritt i chiedono d'interrogare il 

ministro del tesoro per conoscere se intenda 
concedere al Ministero pensioni tu t to il 
personale occorrente, perchè siano sbrigate 
più sollecitamente che è possibile le migliaia 
e migliaia di prat iche inveterate, con grave 
disagio e giustificati lamenti dei poveri in-
teressati, che at tendono con ansia sempre 
crescente un sollievo economico, ben defi-
ni to . (GVinterroganti chiedono la risposta 
scritta). 

v< Montresor, Micheli, Eodinò, Bonomi 
Paolo, Cicogna, Marangoni, Tovini, 
Bovettì , Cameroni». 

« I sottoscritt i chiedono d'interrogare il 
ministro per le pensioni di guerra, per co-
noscere se intenda promuovere, con mezzi 
solleciti e con personale che possa e voglia 
coadiuvarlo nell 'opera assolutamente im-
prorogabile, una inchiesta presso t u t t i i 
comuni sulle pratiche di pensione o assi-
stenza che si trascinano insolute da lunghi 
mesi e anni, e che più delle altre rendono 
giustificato il lamento di chi non ne vede 
la fine. (GVinterroganti chiedono la risposta 
scritta). 

«Montresor, Micheli, Eodinò, Bonomi 
Paolo, Cicogna, Manzoni, Bovett i , 
Cameroni ». 

« Il sottoscrit to chiede d ' interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se non 
si ritenga necessaria una revisione dei prov-
vedimenti presi a carico degli ufficiali che 
furono rimossi dal grado anche per sem-
plici mancanze disciplinari ; e ciò in rela-
zione ai decreti d 'amnistia, i cui favori 
vennero largiti ai condannat i per veri e 
propri reati . (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Agnelli ». 
« Il sottoscrit to chiede d' interrogare il 

ministro dei t rasport i , per sapere se, ripri-
stinando varie corse ferroviarie su diverse 
linee, non creda di comprendervi anche le 
corse sulla linea Terontola-Foligno, con-
cesse poco prima dell 'ultima soppressione, 
ed indispensabili per le comunicazioni della 
cit tà di Perugia. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Gallenga ». 
« Il sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro dei lavori pubblici, per sapere come 
e quando verrà provveduto alla sistema-
zione del personale delle ferrovie Calabro-
Lucane il quale, malgrado sia in servizio 
dal 1914, è sempre considerato come av-
ventizio e non usufruisce dei benefìci che 
godono gli altri ferrovieri delle secondarie.-
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Caso » 
« Il sottoscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro delPinterno, se non creda di inter-
venire con provvediment i legislativi per 
regolarizzare la situazione economica degli 
impiegati dei comuni, e delle Opere pie. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Caso ». 


